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mpôts locaux, propreté de la ville,
sécurité, incivilités, accueil déplorable
dans les bureaux de poste, logement,

transports, accès des handicapés…
Mais aussi aménagement, maîtrise
du développement urbain,
intercommunalité, solidarité nationale
et responsabilités de l’Etat, telles ont été
les questions évoquées par des
Albertivillariens parmi les 350 présents
le 17 octobre à la réunion publique qui
clôturait mes visites dans les quartiers.
Autant de problèmes déjà évoqués au
cours de ces huit rencontres entamées le
21 septembre. Les multiples échanges
avec les habitants et des intervenants de
terrain institutionnels ou associatifs
permettront de mieux préparer le budget
2007 de la commune. Du moins pour ce
qui concerne les domaines
d’interventions et de compétences de la
municipalité. Car, cela a été souligné
souvent, beaucoup de mécontentements
exprimés légitimement trouvent leur

origine dans des politiques menées
nationalement et qui enfoncent le pays
dans la crise. Et c’est bien aussi à ce
niveau qu’il nous faudra aller tous
ensemble exiger les moyens nécessaires
à Aubervilliers et à sa population.
Les propos ont parfois été vifs lors de
cette soirée et cela n’aurait su être
autrement lors d’un débat que j’avais
voulu au plus proche des préoccupations
des Albertivillariens et qui une fois
encore aura fait apparaître fortement un
attachement commun à notre ville.
Tout cela montre également le
dynamisme de la politique de démocratie
locale que nous avons mise en place dans
les quartiers et dont nous fêterons l’an
prochain le dixième anniversaire par de
nombreuses initiatives.
Enfin, je suis toujours plus convaincu
que, même si on n’est pas d’accord sur
tout, on arrive à travailler ensemble pour
le présent et l’avenir d’Aubervilliers. Et
cela est vraiment encourageant ■
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Oui !
le droit
à la tranquillité
Que fait la police ? Que fait la
Ville ? S’interrogeait un peu
désespérée une habitante du
Landy. La question mérite
d’être posée et souvent des
Albertivillariens se plaignent
que les fonctionnaires de la
Police nationale restent
sourds à leurs appels. Il est
vrai que c’est inadmissible.
Il y a 4 ans, lorsque
M. Sarkozy prenait les rênes
du ministère de l’Intérieur, le
commissariat d’Aubervilliers
comptait 185 agents. Ils sont
aujourd’hui 148 et les actes
délictueux augmentent.
Le service public n’est plus
rendu, mais que fait
M. Sarkozy ?
Surtout beaucoup de bruit et
de provocations.
Quant à la municipalité, elle a
décidé de se doter de 14
policiers municipaux. Malgré
les difficultés de recrutement
communes à toutes les villes,
8 sont à pied d’œuvre et
seront plus particulièrement
chargés de la chasse aux
incivilités (stationnement
dangereux, voitures
ventouses, dépôts sauvages…).
Ainsi, la Police nationale
pourra davantage remplir
ses missions de prévention
et de répression de la
délinquance ■

DÉMOCRATIE LOCALE

Débats pour le présent et l’avenir

Pascal Beaudet N°12 octobre 2006 Aubervilliers

Salle comble au Théâtre de la Commune pour un grand moment d’échange.



« Construire pour vous et
l’Aubervilliers de demain

I
ly a un peu plus de trois ans, en deve-
nantmaire d’Aubervilliers, j’ai souhaité
que nous nous donnions les moyens
d’accélérer les projets structurants pour

développer notre ville, la rendre accueillante
à de nouvelles populations, et permettre à
ceuxqui y vivent d’y rester et d’y vivremieux.
C’est chose faite aujourd’hui puisquedenom-
breux chantiers sont achevés, en cours ou
vont démarrer.
Mes nombreuses rencontres de terrainm’ont
permis de mieux cerner vos attentes, vos
espoirs mais aussi vos doutes et vos inter-
rogations face à une ville qui bouge et se
transforme.
Un des moyens de faire face aux défis que
nous avons à relever se trouve dans la dy-
namique et la cohérence des projets portés
par les huit villes qui coopèrent au sein de
Plaine Commune.
De ce point de vue, je me félicite que près
de 85 % d’entre vous se disent favorables à
cette coopération et souhaitent qu’elle se
développe.
Pour autant, si lamutualisation desmoyens
et des savoir-faire des huit villes permet et
permettra de plus en plus de mieux répon-
dre à vos besoins, les problèmes qui touchent
de façon endémique notre territoire ne trou-
veront de véritables solutions que si des po-
litiques nationales ambitieuses sont mises
en œuvre.

Toutes les collectivités territoriales doivent
participer à la solidarité nationale
J’ai, par exemple, dansmon courrier, chaque
semaine, plusieurs dizaines de lettres, d’ap-
pels au secours qui sont le reflet d’une ré-
alité douloureuse vécuepar les 3 700 familles
inscrites au fichier des demandeurs de
logements.
Logement insalubre, saturnisme, surpeu-
plement, hébergement, logement inadapté,
séparation familiale, sans toit, expulsions,

autant de situations inacceptables que nous
n’avons pas à nous seuls les moyens de
régler.
Le programme local de l’habitat commun
aux villes de Plaine Commune, qui prévoit
que pour 100 logements construits 40 seront
à caractère social, permettra de mieux ré-
pondre à l’attente de toutes ces familles.
Mais la vraie réponse à ce problèmen’est pas
de demander toujours plus aux villes qui
déjà assument l’essentiel de la solidarité
nationale dans ce domaine, mais de faire
en sorte que toutes les villes participent à
sa résolution en construisant sur leur terri-
toire, comme le prévoit la loi, 20 % de loge-
ments sociaux.
Face à ces problèmes de mal-vie, c’est l’in-
solente indifférence de nombreuses villes
conjuguée aux carences de l’Etat, voulues ou
non, qui conduisent les populations les plus
pauvres à rechercher un peu d’espoir auprès
des villes qui, comme Aubervilliers, restent
accueillantes à la détresse humaine.
L’accélération duprocessus de rénovation et
de développement urbain est unmoyen d’é-
viter que notre banlieue ne devienne « un
monde à part » où se concentrerait l’ensem-
ble des difficultés de la société française.
Nous assistons aujourd’hui à des tentatives
d’opposer les populations entre elles, à des
opérations de propagande électoraliste vi-
sant à rendre responsables des maux de no-
tre société, celles et ceux qui en sont les lais-
sés-pour-compte.
L’avenir de notre ville, de l’agglomération,
dudépartement doit s’écrire avec et pour tous
ceux qui y vivent, sans exclusive.
Cela suppose d’obtenir un traitement parti-
culier avec davantage de moyens de la part
des pouvoirs publics. Car c’est ici, plus en-
core qu’ailleurs, que nous devons construire
des logements, créer des emplois, augmen-
ter les salaires, réduire les inégalités, donner
au système éducatif les moyens de la réus-
site scolaire.

dossier

MA PRIORITÉ

A la rencontre des habitants p



avec vous
»

C’est ici,mieux qu’ailleurs, que les principes
du vivre-ensemble doivent être réaffirmés
avec force.
C’est ici que se crée unenouvelle citoyenneté
inventive, préfigurant à bien des égards la
société française de demain.

Agir et réfléchir ensemble
Parce qu’être maire demande une disponi-
bilité de tous les instants, j’ai décidé de ne
pas briguer d’autres mandats électifs et de
mettre à profit les mois qui viennent pour
continuer de construire avec vous une ville
dynamique, responsable et solidaire.
Fidèle aux engagements pris en 2001, je vais
poursuivre avec mon équipe la mise en œu-
vre du programme municipal et vous pro-
poser d’être les co-auteurs d’un futur contrat
pour construire pour vous et avec vous l’Au-
bervilliers de demain ■

flash

Echange avec M. Ruffinoni en compagnie de Gérard Del-Monte, premier adjoint au maire.

Passeports, CNI : des délais trop longs !
Je me suis récemment adressé au Préfet pour dénoncer les délais
exagérés de délivrance des papiers d’identité des Albertivillariens. Cette
situation inacceptable est indigne d’un service public. Depuis que la Ville
a opéré le transfert des pièces d’identité, elle a doublé les moyens affec-
tés à ce service. Mais les délais de délivrance de la Préfecture ne suivent
pas ! Lors de ce transfert, sans contre-partie financière pour les services
de l’Etat, la Ville avait exigé en retour le renforcement des effectifs de
police sur le terrain. Là encore, la mise en œuvre est peu perceptible.

Avec le Préfet à l’égalité des chances et l’Inspecteur d’Académie, le 4 octobre
à Aubervilliers, lors du colloque sur la réussite éducative.

ur mieux travailler ensemble à bâtir l’avenir.

Réussite éducative : dispositif reconduit
Aubervilliers a été l’une des premières villes à s’engager dans le pro-
gramme de réussite éducative, volet de la loi de cohésion sociale.
En s’appuyant sur les dispositifs existants, de nombreuses actions ont pu
être lancées sur l’année 05-06. Fin août, j’apprenais que l’Etat avait décidé
d’amputer d’un quart le financement du programme 06-07, remettant ainsi
en cause l’existence même de ce projet. J’ai immédiatement, avec les par-
tenaires associés, interpellé le Préfet à l’égalité des chances sur les consé-
quences de cette décision, et la Ville s’est finalement vu accorder les
100 000 euros manquants. Je m’en réjouis mais je déplore une nouvelle fois
qu’un contrat passé avec l’Etat doive systématiquement être renégocié.

Visite d’une entreprise dynamique
C’est avec grand plaisir que j’ai visité la société EGDC à l’initiative de son
patron, Daniel Ruffinoni. Cette entreprise, spécialisée dans le bâtiment
et les travaux publics, est à Aubervilliers depuis longtemps mais s’est
installée récemment rue Chapon. Son développement exigeait des locaux
mieux adaptés qui font mentir le dicton selon lequel les cordonniers
seraient les plus mal chaussés. La rénovation du bâtiment est une réussite
comme l’implication de M. Ruffinoni au sein de son organisation
patronale pour favoriser la formation. Je suis très attentif à l’activité
économique et ces rencontres sont toujours enrichissantes.



Logement

Succès de la
mobilisation pour
la Cité République

Je me félicite de la mobilisation des
locataires, de l’association Bonjour
Voisins, de la CNL, des élus et des citoyens
le 7 octobre. Ensemble, nous avons fait
entendre nos voix et nos exigences pour
la réhabilitation de la Cité République !
Depuis plusieurs années, nous attendons
le versement des financements de l’Etat,
précédemment accordés au titre des
crédits Palulos, et aujourd’hui inscrits
dans le projet de renouvellement urbain.
Après de multiples reports, je dois
finalement présenter ce projet lors
du comité technique de l’ANRU,
le 7 novembre prochain.
Fort de votre soutien, je suis déterminé à
obtenir de l’Etat les subventions promises
pour que la Cité République et ses
habitants puissent enfin vivre sereinement
dans un environnement correct ! ■

Jeunesse

Les Assises
se poursuivent
La démarche des Assises de la jeunesse,
lancée il y a plusieurs mois, poursuit son
cours. Des groupes de travail se réunissent
régulièrement pour alimenter la réflexion
transversale (logement, santé, emploi,
activités de loisirs, discriminations…).
Des initiatives publiques se tiennent
également : débat sur le projet de loi
prévention de la délinquance (le 24/10),
rencontre autour des pratiques culturelles
(le 30/10). Une restitution de cette réflexion
globale sera donnée début décembre lors
d’un temps fort qui se tiendra à l’Espace
Fraternité. Des propositions concrètes
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Propreté

Des mesures
immédiates
Je souhaite avancer vite dans ce que
j’évoquais dans le dossier du dernier
numéro de ma lettre consacré aux
incivilités et en particulier à la propreté.
J’ai donc rencontré, le 9 octobre, le
directeur des Services techniques et le
responsable de la Propreté de la
communauté d’agglomération Plaine
Commune pour leur demander d’apporter
rapidement des solutions. Mes récentes
visites dans les quartiers ont confirmé
que malgré le travail de titans des agents,
dépôts sauvages, sacs poubelles qui
traînent, jours de collecte non respectés
et présence permanente de conteneurs sur
la voie publique ont tendance à se
multiplier et c’est inadmissible !
Dès maintenant, les agents assermentés de
Plaine Commune et la police municipale
ont reçu consigne de verbaliser
systématiquement les infractions
constatées et en 2007 des moyens
supplémentaires seront alloués
à la propreté ■

Cité République : Locataires et élus excédés mais combatifs pour
obtenir la réhabilitation de la cité.

Ce type d’infraction donne lieu à une amende de plus de 400 euros.

Premier moment fort des rencontres avec la jeunesse en juin dernier.

seront faites. J’ai déjà proposé au Conseil
municipal de voter la proposition d’élargir
le Conseil local de jeunes aux
Albertivillariens âgés de 18 à 25 ans ■

Accueil des nouveaux habitants

Vendredi 17 novembre
18 h - 20 h 30 : Réception à l’Hôtel de
Ville, informations par les services
municipaux (enfance, jeunesse,
associations, vie des quartiers, culture,
sports...) et les services publics
locaux (La Poste, la RATP, EDF-GDF…).

Samedi 18 novembre
9 h - 11 h : Visite de la ville en car.

Renseignements et inscriptions aux
Relations publiques : 01.48.39.52.21.

Du 20 octobre
au 20 novembre
Culture. Festival des Villes et Musiques
du Monde.

Samedi 21 octobre
Logement. Pose de la première pierre
de la résidence des Près Clos.

Lundi 23 octobre
Cadre de vie. Signature de la convention
de Gestion urbaine de proximité pour le
quartier Vallès-La Frette.

Culture. Conférence du Collège de
France au Lycée Le Corbusier :
« L’Odyssée », par Jean-Pierre Vernant.

Mardi 24 octobre
Citoyenneté. Débat sur le projet
de loi de prévention de la délinquance,
organisé par le Forum social
d’Aubervilliers à l’Espace Fraternité.

Lundi 30 octobre
Assises Jeunesse. Débat sur les
pratiques culturelles et les cultures
urbaines à Renaudie (en partenariat
avec le Conseil général).

Jeudi 9 novembre
Renouvellement urbain. Présentation
du dossier « Villette/Quatre-Chemins »
au comité technique de l’ANRU.

Dimanche 12 novembre
Semaine de la Solidarité Internationale.
Journée de l’Afrique à Renaudie.

Mercredi 15 novembre
Citoyenneté. Conseil municipal.


